

Ciudad de México, a 10 de febrero de 2026

## BOLETÍN 04/2026

### **VISITA PAN EL C5; HACE SUGERENCIAS Y RECONOCE SISTEMA DE VIDEOVIGILANCIA**

Integrantes de la fracción parlamentaria del PAN en la Ciudad de México recorrieron las instalaciones del Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano (C5) y reconocieron la operación del sistema de videovigilancia.

En visita cívica a la dependencia, el coordinador de la fracción en el Congreso de la CDMX, Andrés Atayde, así como las y los diputados Olivia Garza, Frida Guillén, Claudia Montes de Oca, Laura Álvarez, Ricardo Rubio, Mario Sánchez y Diego Garrido sugirieron fortalecer la conexión con cámaras privadas y la cultura cívica para evitar el mal uso de los botones de auxilio y las líneas de emergencia.

Salvador Guerrero Chiprés, Coordinador General del C5, detalló el crecimiento de 36 por ciento en las cámaras de videovigilancia públicas el año pasado y la oportunidad de conexión con equipos privados, como los adquiridos a través del presupuesto participativo.

Atayde destacó la operación de las 113 mil 814 cámaras; Rubió reconoció la oportunidad de conocer el funcionamiento de los botones de auxilio como herramienta de la seguridad y atención de emergencias. La diputada Olivia Garza mencionó la importancia de fortalecer la cultura cívica.

Guerrero Chiprés explicó que en promedio cada día se atienden 48 reportes relacionados con extorsiones, de los cuales el 89 por ciento queda en tentativa.

“El porcentaje de fracaso evidencia el funcionamiento conjunto de la prevención, información ciudadana y capacidad de respuesta institucional”, señaló.

**-oo-**